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Ich denke, dass er auf das Abitur hinarbeitet, etwas kürzer tritt
mit der Einstellung zum Fußball, es wird schon werden mt ihm.

Wichtig ist das er sieht das Talente beim eine Chance bekommen,
sonst ist er weg, andere Vereine haben ihn ja schon angesprochen,
z.B. der VFB usw.

Auch wegen den Talenten aus der Region und denen die bereits
beim CLUB spielen, muß der FCN zurück in die Bundesliga sonst
ist die ganze Nachwuchsarbeit vergebends.
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